

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Gereja perlu menyadari bahwa kesejahteraan ekonomi jemaat juga merupakan tanggung jawab gereja. Pemberdayaan ekonomi jemaat harus didasarkan pada konsep misi integral dan keselamatan yang utuh, tidak hanya secara rohani tetapi juga secara jasmani, termasuk di bidang ekonomi. Dalam upaya memperdayakan ekonomi, gereja perlu melihat potensi-potensi yang dimiliki oleh warga jemaat, serta minat dan keterampilan jemaat.

Pelayanan diakonia adalah pelayanan kasih. Pelayanan diakonia adalah misi gereja yakni melayani sesama dan memperjuangkan keadilan sosial. Pelayanan diakonia transformatif menekankan pentingnya keadilan sosial dan perhatian terhadap orang-orang yang rentan, termasuk kaum miskin, orang sakit, pengungsi dan mereka yang terpinggirkan. Melalui pelayanan diakonia, gereja dapat menjadi wadah kasih dan kepedulian bagi sesama. Diakonia transformatif adalah salah satu dari tiga macam diakonia. Diakonia transformatif dalam arti yang luas berarti segala usaha menanggulangi akar kemiskinan. Yakni

memberi bantuan kepada setiap anggota jemaat yang membutuhkan berupa modal, bantuan studi, kursus keterampilan dan lain sebagainya.

Upaya yang dilakukan di Jemaat Sion Klasis Lamasi dalam meningkatkan ekonomi warga jemaat adalah dengan memberdayakan setiap potensi warga jemaat. misalnya memiliki potensi dalam menjahit, berkebun dan beternak. Gereja akan memberikan sumbangsi lewat pemikiran atau tindakan untuk mengajar anggota jemaat lainnya. Setelah melihat potensi yang telah dimiliki oleh jemaat, maka gereja akan memprogramkan tentang hal-hal yang mampu menunjang ekonomi jemaat, dengan membeli alat menjahit bagi yang bisa menjahit, membeli bibit-bibit tanaman yang ingin berkebun atau yang mau beternak, gereja mengupayakan untuk membeli hewan-hewan yang dapat ditenak oleh anggota jemaat. Gereja juga akan mengupayakan untuk berkordinasi kepada instansi-instansi atau lembaga pemerintah untuk mengadakan pembinaan kepada warga jemaat Sion Klasis Lamasi.

B. Saran

1. Bagi Mahasiswa IAKN Toraja

Semoga dengan tulisan ini, sebagai calon pelayan yang akan memberikan dirinya untuk dipakai Tuhan ditengah-tengah jemaat bahkan masyarakat agar terus mengembangkan dirinya dalam mempelajari ajaran Kekristenan khususnya upaya dalam

mengembangkan ekonomi warga jemaat melalui diakonia transformatif.

2. Bagi Warga Gereja Toraja Jemaat Sion Klasis Lamasi

Kiranya hasil penelitian ini, dapat menjadi acuan bagi majelis gereja untuk lebih melihat warga jemaat yang membutuhkan pertolongan. Bantuan dalam masa sulit mereka, bukan hanya dengan memberi selimut dan sarung, namun bagaimana mereka juga diberi bantuan berupa uang, sembako, dan modal untuk dikelola.

3. Bagi Pembaca

Semoga dengan tulisan ini, pembaca mendapat tambahan pemahaman bagaimana cara mengembangkan ekonomi warga jemaat melalui pelayanan diakonia transformatif.